

Parlamento cubano convoca encuentro con Comisiones de Cultura del Caribe

Image not found or type unknown



Imagen: Archivo.

La Habana, 11 jul (RHC) La Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento) convocó a los miembros de las Comisiones de Cultura de los Parlamentos del Caribe al encuentro El rol de los Parlamentos en la defensa de las culturas populares y las tradiciones de nuestros pueblos caribeños, a celebrarse el venidero año 2024.

Según informó el Parlamento en su sitio web, el evento se celebrará en el marco de la edición del Festival del Caribe, en la provincia de Santiago de Cuba, bajo el auspicio de las comisiones de Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, y de Relaciones Internacionales.

Refirió el texto que la cita prevé hacer un llamado a las Comisiones de Cultura de los Parlamentos del Caribe a consignar sus esfuerzos en el ámbito legislativo para fortalecer el marco jurídico de la actividad cultural y sus instituciones, así como garantizar el apoyo a este sector, para acrecentar su importante papel en nuestra región.

Con este evento, se pretende establecer una relación de trabajo permanente, entre las Comisiones de Cultura de la región, para intercambiar sobre las estrategias normativas aplicadas en nuestros países y ayudar al diseño regional de una política pública que impulse las labores culturales, en el marco de la diversidad y riqueza cultural.

El encuentro permitirá apoyar, desde el ámbito legislativo, al diseño de propuestas innovadoras que permitan elevar la calidad de los bienes y servicios que prestan nuestros Estados caribeños. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/328049-parlamento-cubano-convoca-encuentro-con-comisiones-de-cultura-del-caribe>



Radio Habana Cuba